



## Week-end à Hambourg

publié le 11/03/2024

Vendredi soir, nous avons fait du bowling avec plusieurs correspondants.

Samedi, nous avons fait une balade matinale à vélo et avant de manger, nous avons pris le métro pour aller dans le centre ville de Hambourg. Nous avons mangé en ville et rejoint des correspondants, et nous sommes partis visiter la Elbphilharmonie. Ensuite, nous sommes partis et on a pris le bateau pour voir Hambourg depuis l'Elbe.

Axel



Samedi, je suis allé voir un match de basket-ball, ensuite, je suis allé voir une exposition de dinosaures articulés à leur taille originale.

Matisse

Ce week-end, je suis allée au centre-ville faire du shopping avec d'autres élèves de l'échange, et nous nous sommes arrêtés sur la place de l'hôtel de ville (Rathaus).



Puis, nous sommes allés rejoindre d'autres élèves pour aller à l'Elbphilharmonie, surnommée Elphi. Je suis allée ensuite au billard.

Dimanche, j'ai regardé Avatar en allemand, je n'ai rien compris, mais j'ai compris avec les images. Je suis allée chez les grands-parents de Sophia, et j'ai joué avec elle et son cousin.

Irysse



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.